

Especial Premios EIBT

Entrega de Premios ANCÉS para la Creación y Consolidación de Empresas de Base Tecnológica

Durante la celebración de las **II Jornadas Nacionales de Técnicos CEEI** que tuvo lugar en Valencia el pasado mes de octubre, la Asociación Nacional de CEEI Españoles, ANCÉS, hizo entrega de sus **Premios Nacionales para la Creación y Consolidación de Empresas Innovadoras de Base Tecnológica (EIBT)** al Mejor Proyecto de Creación de una empresa y a la Mejor Trayectoria empresarial de una EIBT.

El acto estuvo presidido por D^a Estela Gallego, Directora General de Política de la PYME del Ministerio de Industria, acompañada por D. Daniel Moragues, Director General de IMPIVA de la Generalitat Valenciana, y D. Jesús Casanova, Presidente de ANCÉS.

El Jurado estuvo formado por Antonio Cano, Consejero Delegado de ENISA (Empresa Nacional de Innovación, S.A.), Luis Enrique San José, del Departamento de Coordinación y Dinamización del CDTI (Centro de Desarrollo Tecnológico e Innovación), y representantes de los CEEI (Centros Europeos de Empresas Innovadoras).

Todos los miembros del Jurado tuvieron en cuenta criterios como grado de innovación, desarrollo y diferenciación del producto o servicio a nivel nacional, potencial de crecimiento y viabilidad técnica, comercial, económica y financiera del proyecto, a la hora de seleccionar a los premiados en Mejor Proyecto de Creación de Empresa.

Tras la evaluación, se decidió que la empresa **MoviRobotics, S.L.**, tutorada por CEEI Albacete, fuera la ganadora. Por su parte, **Entrechem,**



S.L., tutorada por el CEEI Asturias, y la valenciana **Calantia Biotech, S.L.**, tutorada por el CEEI Valencia, se llevaron los dos Accésits en la categoría de Mejor Proyecto de Creación.

En lo referente a la categoría Mejor Trayectoria Empresarial de una EIBT, el Jurado decidió premiar a **Neo Metrics Analytics, S.L.**, tutorada por CEEI Asturias. Los dos Accésits fueron a parar a **Nanobiomatters,**

Mejor Proyecto de Creación

Ganadora: MoviRobotics, S.L., de CEEI Albacete



Esta empresa del área de nuevas tecnologías y situada en el Parque Científico y Tecnológico de Albacete, desarrolla y aplica tecnologías de robótica para la realización de proyectos y productos en el área de Robótica de Servicio. Las

soluciones ofrecidas tienen como objetivo complementar tareas peligrosas, rutinarias o con poco valor añadido, e incrementar la cobertura, seguridad y calidad en tareas de inspección industrial, identificación, seguridad y vigilancia.



José Luis Rubio recoge el premio para **MoviRobotics**

Accésit: Entrechem, S.L., de CEEI Asturias



EntreChem desarrolla desde 2006 tecnologías de biosíntesis y biocatálisis, ofreciendo servicios de ingeniería genética enfocados a la diversificación de productos naturales con aplicaciones farmacéuticas (antibióticos, antitumorales, antifúngicos)

o en agricultura (bioinsecticidas, herbicidas) producidos por microorganismos mediante la manipulación de rutas metabólicas.

Accésit: Calantia Biotech, S.L., de CEEI Valencia

Dedicada desde 2005 a la investigación biotecnológica de organismos vegetales para su aplicación en el emergente y estratégico sector bioenergético, buscando mayor eficiencia para los cultivos y los procesos de la generación de bioenergía y bioderivados. Su investigación se orienta a las empresas de semillas y a los productores de bioenergía.





Los ganadores de la categoría Mejor Proyecto de Creación de EIBT

S.L. del CEEI Valencia, y a la malagueña **Nerea Arqueología Subacuática, S.L.L.**, tutorada por BIC Euronova.

En este caso, el Jurado valoró la evolución de la actividad de la empresa (nuevas líneas de negocio creadas y cambios relevantes a nivel estratégico), los cambios y mejoras en el producto o proceso de fabricación, la evolución en la organización de recursos (empleo) y medio (inversiones), la evolución financiera de la empresa y las ayudas y subvenciones recibidas, además de los premios y reconocimientos concedidos anteriormente.

Todas ellas deben, asimismo, haber sido calificadas como Empresas Innovadoras de Base Tecnológica en el marco del Programa EIBT de ANCÉS durante los años anteriores.

Los galardonados en ambas categorías recibieron por su primer premio una dotación de 3.000 euros, mientras que los accésits estuvieron



Los ganadores a la Mejor Trayectoria Empresarial de una EIBT

dotados con 1.000 euros. Además, todos fueron obsequiados con un trofeo conmemorativo del acto.

CARACTERÍSTICAS DE LOS PREMIOS

Los premios nacionales que anualmente concede ANCÉS para la creación y consolidación de empresas innovadoras de base tecnológica pretenden reconocer la enorme importancia de este tipo de empresas en el desarrollo socio-económico del país, clave en un nuevo proceso de optimización del conocimiento y la tecnología, en el que la actividad científica y tecnológica se traspasa al mercado empresarial.

El objetivo de estos premios es fomentar la creación y consolidación de empresas basadas en la innovación tecnológica, favoreciendo el desarrollo empresarial, potenciando el espíritu emprendedor, incentivando la innovación y diversificación, para contribuir así al desarrollo económico nacional.

Mejor Trayectoria Empresarial

Ganadora: Neo Metrics Analytics, S.L., de CEEI Asturias



Consultora puntera a nivel internacional especializada en Inteligencia Analítica (BI, *Business Intelligence*) que aúna la excelencia científica y el conocimiento de negocio y del mercado para, mediante la aplicación de métodos matemáticos avanzados,

ayudar a las organizaciones a maximizar el valor de la información para tomar las decisiones más acertadas, tanto estratégicas como operativas.



Carlos Echalecu recoge el premio para **Neo Metrics Analytics**

Accésit: Nanobiomatters, S.L., de CEEI Valencia



Desde 2004 desarrolla, produce y comercializa aditivos y bioaditivos nanoparticulados, altamente funcionales para plásticos y otros materiales de uso en aplicaciones multisectoriales (envasado de alimentos, automoción, recubrimientos, etc.). Asimismo, desarrolla aplicaciones de biopolímeros para diversos usos en el campo de la biomedicina.

Accésit: Nerea Arqueología Subacuática, de BIC Euronova

Empresa de investigación arqueológica que responde a la necesidad de crear un equipo con la capacidad técnica necesaria para intervenir sobre el patrimonio Arqueológico Subacuático. Entre sus labores destacan la documentación, intervención y puesta en valor de restos arqueológicos que se hallan en el lecho marino.

